
4 Pièces

166 m²

Réf. K4498VAMPR

1 600 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Amanda Properties propose en exclusivité ce superbe appartement villa

en  excellent  état,  d'une  surface  de  166m²  et  exposé  plein  Sud.Il  est

situé  dans  la  plus  prestigieuse  résidence  gardiennée  de  la  Croix  des

Gardes  avec  parc  de  3  hectares,  piscine  et  tennis.  L'appartement  se

compose  d'un  hall  d'entrée,  un  living-room,  une  salle  à  manger,  trois

chambres  en  suite,  une  cuisine  équipée  haut  de  gamme,  un  toilette

invités, plusieurs dressings et une terrasse d'une surface de 53m² avec

un  jardin.  Projet  réalisé  par  le  cabinet  d'architecture  RH

DesignMatériaux haut de gamme, prestations raffinées, ...

Exclusivity - Amanda Properties is exclusively offering this superb villa apartment in

excellent condition, with a surface area of 166m² and south exposure.It's located in

the  most  prestigious  guard-gated  residence  of  La  Croix  des  Gardes,  with  its

3-hectare  park,  swimming  pool  and  tennis  court.  The  apartment  comprises  an

entrance hall, living room, dining room, three en suite bedrooms, top-of-the-range

fitted kitchen, guest toilet, several dressing rooms and a 53m² terrace with garden.

Designed by the RH Design architectural firmHigh-quality materials, refined features,

.A garage completes ...

AMANDA PROPERTIES - CANNES

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES
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